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COMUNICATO STAMPA 
 

RENZI: Gli eventi si possono finanziare con gli sponsor e non con l’imposizione 
di una tassa iniqua 
 
 
“Siamo assolutamente contrari al nuovo balzello a carico dei titolari delle attività 
(professionali, economiche e produttive) che detengono un passo carraio, approvato ieri 
sera dal Consiglio Comunale di Rimini, per finanziare gli eventi del 2009. 
Come abbiamo dichiarato nel nostro intervento – precisa il Consigliere Comunale Gioenzo 
Renzi di AN-PDL – finanziare gli eventi attraverso le tasse, ci sembra una politica piuttosto 
datata. 
Per realizzare gli eventi nella nostra città, siamo convinti che si debbano 
iniziare a reperire le risorse attraverso le sponsorizzazioni pubblicitarie e non 
attraverso l’imposizione di una tassa iniqua, come quella deliberata ieri sera. 
 
Questo nuovo balzello, infatti, colpisce solo una parte di cittadini riminesi. 
Colpisce solo coloro che sono titolari di un’attività avente un passo carraio, e il Comune 
invece di riconoscere loro il merito di aver sostenuto le spese per dotarsi di un proprio 
parcheggio e aver tolto le macchine dalla strada, ha deciso di gravarli con una nuova 
tassa.  
 
Quest’ultima imposizione fiscale, fra l’altro, - sottolinea Renzi - è addirittura paradossale, 
perché molte attività economiche, che sono prive di un passo carraio, ma si giovano in 
primis delle manifestazioni turistiche, non dovranno pagare assolutamente nulla, come ad 
esempio la maggior parte dei negozi, gli stabilimenti balneari, i chioschisti, ecc.., . 
 
Ci auguriamo perciò che il Comune di Rimini, insieme alle Associazioni di Categoria, 
approfondisca seriamente l’opportunità di utilizzare gli sponsor, quali finanziatori di 
determinati eventi, al fine di eliminare al più presto possibile questo nuovo parto della 
Giunta Ravaioli, a carico solo di una parte di cittadini riminesi.”  
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